

OVACIONES

MARTES 8 DE OCTUBRE DE 2019 | NUMERO 25346 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado

http://www.ovaciones.com

Rechazan combate a corrupción

Sólo fue .4 por ciento: Sheinbaum

POR AIDA RAMIREZ MARIN

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, afirmó que los bloqueos viales que afectaron a muchos capitalinos ayer, en realidad fueron hechos por el 0.4 por ciento de los concesionarios de taxis y que la razón fundamental es porque están enojados por las medidas contra la corrupción.

En video en Twitter, advirtió: "La Ciudad de México está abierta al diálogo, pero, que quede claro, el combate a la corrupción no es negociable."

"No volveremos a prácticas opacas que benefician a unos cuantos y

que afectan a la mayoría de taxistas y usuarios. La Ciudad quiere taxis derechos y seguros, y lo que no quiere es corrupción", advirtió.

Señaló que desde su gobierno se terminó con el coyotaje al digitalizarse la revista del servicio concesionado de taxis, así como la licencia de conducir tipo B, y "se cerraron los centros históricos de corrupción del Coyol y La Virgen".

Recordó que, además, se estableció el programa obligatorio de registro de taxis para asociar a cada placa de taxi con sus conductores y una aplicación que el usuario puede bajar.

Ver Página 14

Desquician CDMX y media la Segob

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Sin ser un tema federal, tuvo que ser el Gobierno Federal a través de la Secretaría de Gobernación (Segob), quien propiciara una primera solución a los bloqueos de vialidades que integrantes del Movimiento Nacional Taxista llevaron a cabo este lunes en la Ciudad de México, para repudiar el uso de las aplicaciones en el servicio público de transporte.

Después de tres horas de reunión y de 12 horas de bloqueos, que ade-

más se efectuaron en otras entidades del país, Ricardo Peralta, subsecretario de Gobernación, informó que se alcanzaron tres primeros acuerdos.

Integrar un grupo que determine la legalidad de empresas como Uber, DiDi, Cabify.

De ser así, se integrará una sola plataforma para dar equidad e igualdad de condiciones, como derechos y obligaciones. Finalmente, que todos los estados y municipios se integren al proyecto.

Ver página 15



Fotos: OVACIONES | Aracely Martínez

Respalda la ONU el Tren Maya

La ONU manifestó este lunes su respaldo a los proyectos de infraestructura del nuevo gobierno mexicano en el sur del país, en particular el Tren Maya, pero pidió "un plan integral" para garantizar el desarrollo sustentable y el respeto a las comunidades.

Tras inaugurar el Día Mundial del Hábitat en CDMX, Maimunah Mohd Sharif, directora ejecutiva de ONU-Hábitat, afirmó que la agencia está dispuesta a ofrecer su experiencia en el Tren Maya (EFE)

Ver página 6

Crecimiento mediocre, sin recesión

POR AIDA RAMIREZ MARIN

Tras reconocer que en México se han tenido 33 trimestres sin recesión económica, "pero con crecimientos muy mediocres" y de prácticamente cero para este año, el secretario de Hacienda y Crédito Público (SHCP), Arturo Herrera Gutiérrez, consideró necesario que el país construya una política contracíclica.

Ver página 7

VENTANA

¡Ah, bueno!

OPINION

DIA HABIL

Alberto Montoya

EQUIDAD A TAXIS Y APPS

La CDMX fue un manicomio. Los choferes retiraron sus unidades hasta el anochecer.